

¡Venga tu Reino!

REGNUM CHRISTI

COLEGIO DIRECTIVO TERRITORIAL DE ESPAÑA

ES-FRC 00099-2023

Clas. II.1.C.1

A todos los miembros del Regnum Christi del Territorio de España

Madrid, 26 de octubre de 2023

Muy estimados en Cristo:

Queremos compartir con estas líneas un poco de la experiencia de la Convención Territorial de la Federación Regnum Christi que celebramos del 11 al 13 de noviembre en Ávila. La Convención ha sido un espacio de escucha orante donde, reunidos como familia espiritual y cuerpo apostólico, los delegados hemos podido avanzar juntos en el discernimiento del camino por el que sentimos que el Señor quiere llevar al Regnum Christi en España, y proponerlo a la Convención General.

Ha sido muy enriquecedor escuchar las experiencias y perspectivas de los participantes desde sus diferentes vocaciones, hablar con libertad, escuchar con humildad y confirmar que el Señor nos lleva por un camino común. Los participantes nos van confirmando que este encuentro ha significado para ellos una renovación de su vocación en el Regnum Christi, y damos gracias a Dios por este regalo.

La tarea de la Convención era hacer un discernimiento orante de nuestra realidad y de las necesidades del mundo a la luz del Espíritu Santo y desde nuestro carisma, e identificar pistas de las prioridades para el Regnum Christi en España que el Señor nos está invitando a secundar. Como Colegio Directivo Territorial, compartimos en el [Anexo](#) un resumen, a partir de las aportaciones que se hicieron, de las prioridades fruto del discernimiento de la Convención. También facilitamos un [documento](#) largo con las aportaciones que los delegados e invitados hicieron por equipos durante la Convención.

Así, a partir de lo visto sobre el mundo y el Regnum Christi en España, la Convención Territorial validó como prioridades para este territorio:

- **La promoción de comunidades contemplativas y evangelizadoras**
- **La elaboración de itinerarios formativos**
- **El trabajo con el matrimonio y la familia**

En el documento resumen del CDT, encontraréis una descripción de cada una y el sentir de la Convención sobre cómo se visualizarían, cómo estaríamos llamados a vivirlas y qué necesitaríamos para ello. Este trabajo lo haremos llegar como nuestra aportación a la Convención General de la Federación Regnum Christi que se celebrará del 29 de abril al 4 de mayo en Roma, para continuar así el discernimiento apostólico que estamos haciendo a nivel global sobre cómo el Señor nos llama a responderle en la misión.

REGNUM CHRISTI

COLEGIO DIRECTIVO TERRITORIAL DE ESPAÑA

Durante nuestra Convención, los delegados laicos eligieron a los dos laicos de España que participarán como delegados en la Convención General: Paloma Domínguez, joven de la localidad de Sevilla, y Rafel Sáenz de Santa María, señor de la localidad de Bilbao, de la que es director local. De España, hay otros dos miembros laicos que participarán por oficio en esa Convención: Carmen Fernández, que es miembro de la Plenaria General, y Álvaro Abellán-García, laico en el Colegio Directivo General. Los representantes de las vocaciones consagradas en la Convención General serán elegidos próximamente también, y os iremos informando de ello.

Damos gracias a todos los miembros del Regnum Christi que durante el curso han contribuido con sus reflexiones, a través de los Encuentros con Cristo, sobre los ámbitos de evangelización y sobre la identidad del laico. Su aportación ha sido esencial para que la Convención hiciera un discernimiento desde la realidad. Los delegados tuvieron a su disposición todas las aportaciones recibidas de los diversos equipos y el resultado manifiesta que les dieron amplia acogida. A todos los delegados, gracias por vuestra generosidad y apertura al Espíritu Santo que ha hecho posible esta experiencia que nos da esperanza y nos impulsa a seguir caminando juntos.

Y terminamos dando gracias al Señor, que se ha hecho presente entre nosotros, quiere decirnos algo, y ya ha empezado hacerlo. El discernimiento de esta Convención no es algo cerrado o concluyente, pero sí inspira un horizonte de misión para el Regnum Christi en España hacia el que parece estar impulsándonos el Espíritu Santo. Como Colegio Directivo Territorial nos comprometemos a dar pasos para ayudar a que recorramos juntos el camino institucional y apostólico por el que el Espíritu nos lleve.



P. Javier Cereceda, LC



Beatriz Rivera



Emilio Martínez

Colegio Directivo Territorial



Paloma Villena



José Miguel Mohedano

Laicos que asisten al Colegio Directivo Territorial

Anexo: Resumen de prioridades, fruto del discernimiento de la Convención territorial.